

## REMERCIEMENTS

En cette période où tout est bouleversé et où nous ne pouvons pas vivre le temps de deuil comme «avant», la famille de

# **Monsieur Raymond DÉCOPPET**

vous remercie chaleureusement pour vos messages réconfortants, vos pensées, vos écrits, vos dons, vos fleurs et votre présence qui ont été d'un réel soutien.

L'évocation de vos souvenirs nous ont émus et nous ont rappelé la place que Raymond a dans votre cœur et nous vous disons MERCI.

Suscévaz et Peney-Vuiteboeuf, mai 2021.